Guten Morgen Herr Dr. Wefelnberg,

wie soll ich jemandem etwas schildern, das es in der angeblich offiziellen Realität gar nicht gibt, ohne es zu beweisen?

Meine Beweise befinden sich z.T. auf https://stasi.getweb4all.com

Alles das passiert seit Jahrzehnten (seit meiner Jugend) und z.T. noch länger.

Sie sperren mich immer wieder zu Unrecht ein, was seit meiner frühsten Kindheit in unterschiedlichen Formen und Einrichtungen praktiziert wird. In den Haftanstalten werde ich zusätzlich weit möglichst isoliert und psychisch (Akustikterror etc.) gefoltert. Einer körperlichen Folter wurde ich in der Haftanstalt Koblenz/Kartause Anfang der 90er unterzogen.

Sie bestimmen meine Wohnung (direktes Umfeld), die Wohnung darf nicht mehr als ein Zimmer haben, je kleiner desto besser, damit ich keine Ausweichmöglichkeit habe, wenn das direkte Umfeld (Nachbarn von oben, unten und den Seiten), den organisierten 24/7 Terror (Akustikterror etc. gegen die Wände, gegen die Decke, Türen schlagen, hämmern, bohren etc.) vollstrecken.

Für die totale Isolation sorgen Geheimdienste, Justiz und in Taten vor allem die Bediensteten der POLIZEI, indem sie meine Online-Möglichkeiten vollkommen zensieren, was Kontakte, Emails, Soziale Netzwerke, meine Webseiten und ALLE anderen Veröffentlichungen von mir beinhaltet. Onlineplattformen von angeblich Sozialen Netzwerken, werden zu Gangstalking-Plattformen missbraucht und meine Veröffentlichungen von der Öffentlichkeit ausgegrenzt. (100% ige Beweise auf meinen Webseiten)

Jeder Fluchtversuch aus meinen Terrorraum (Wohnung) wird sanktioniert und es wird dafür gesorgt, dass ich mich an keinen öffentlichen Plätzen mit normalen Kontaktmöglichkeiten aufhalten kann.

Falls ich es trotz allem schaffen sollte Kontakte zu knüpfen, werden diese Figuren ganz schnell gegen mich eingesetzt. Sie müssen dann bei weiteren Treffen den Affen machen, was bedeutet, dass sie spezielle Trigger, die bei mir zum Teil seit Jahrzehnten eingesetzt werden, benutzen müssen, um mich damit psychisch zu foltern.

Mein Führerschein wird widerrechtlich und ohne richterliches Urteil einfach von den Führerscheinstellen bislang aller (3) Bundesländern einfach einbehalten. Ich fahre bis heute durch viele Länder unfallfrei und habe keinen Punkt in Flensburg.

Finanzielle Mittel werden mir, wenn ich überhaupt welche erhalte, nicht nur bis aufs Minimum gekürzt, sondern es werden durch die Justiz, Polizei und dem bezahlten Umfeld tagtäglich weitere Verbrechen an mir begangen und Strafbefehle kreiert, die bewusst auf Täter-Opfer-Umkehr und auf Räuberischer Erpressung beruhen, damit ich mehr zahlen muss als ich überhaupt zum Leben habe und dauerhaft Zugriffe und Freiheitsberaubungen durch die Justiz und deren Vollstrecker befürchten muss. Ich musste über ein Jahrzehnt ohne einen Cent überleben, während die Koblenzer Justiz und Elite sich mein Erbe geraubt haben und mich lebenslang foltern und jagen lassen, nachdem deren Mordaufträge Anfang der 90er fehlgeschlagen sind.

Das ganze Spiel wird dann immer weiter verstärkt. Vollkommene Isolation, keine Möglichkeit der Terrorwohnung zu entkommen (finanziell + Bedrohung durch Polizei und Handlanger), mehr Wohnraumterror, Schlafstörungen ohne Ende, immer öfter den direkten Kontakt mit Polizei, immer mehr illegale Strafbefehle, Massen an behördlichen Postsendungen (Drohbriefen, Erpressungen, illegale Anklagen, illegale Urteile, Polizei usw.), die nicht mehr zu bewältigen sind.

Keine rechtlichen Möglichkeiten, keinen Rechtsanwalt, keine Akteneinsicht, keine Beweiserhebung usw.

Jeder Versuch mich diesem Terror zu entziehen, wird sanktioniert bis sie mich dann zu Unrecht einen illegalen Strafbefehl (räuberische Erpressung) nach dem anderen in Haftanstalten mit meist möglicher Isolation und Folter (Akustikterror etc.) absitzen lassen. Währenddessen werden schon neue konstruierte illegale Anklagen vorbereitet, damit das Spiel kein Ende findet und nach der Haftentlassung nahtlos weiter betrieben werden kann.

(Weit über 50 vorsätzliche, beweisbare Fehlurteile)

(Fluchtversuche durch ca. 15 Länder – Mit illegalen Haftbefehlen, Geiselnahmen und Entführungen immer wieder zurück in die BRD verschleppt.)

24/7 seit vielen Jahrzehnten.

Sehr vieles hiervon beweise ich auf meinen Webseiten, die nicht in Europa gehostet werden können und eine weltweite Online- KI- & Algorithmus-Zensur erfahren.

https://stasi.getweb4all.com/straf-und-schutzantrag-09-feb-2025/

Mit freundlichem Gruß,

michael [wimmersberger]